



H 2 9 . 7 月 号

文責
校長 蓑田誠一

真心！笑顔！久木野小！

暑中お見舞い申し上げます。

久木野地域の皆様、いつも久木野小学校を支えていただき、13人の子どもたちを見守っていただき、心より感謝申し上げます。

さて今回は**最近の学校の設備**について、いくつかご報告します。

まず**図書室にエアコンが設置**されました。水俣市は移動図書、スクールライブラリー、読書活動推進員など、読書に大変力を入れており、子どもたちは実に恵まれた環境で学ぶことができます

次に校舎に取り付けてある**雨どい（立どい）**の腐食がひどかったのですが、**全て新品に取り替え**られました。また**体育館はどん帳（幕）**が開閉ができるようになり、**支柱用穴の周囲**が盛り上がり危険だった**床面も平らに**戻してもらい、安全になりました。

今後も音楽室の天井改修、校地内の樹木の大規模剪定などが予定されています。

「防災・減災」に関する本の寄贈がありました。

昨年4月の熊本地震。未曾有の大災害となったこの地震の体験から、これからの防災教育に役立ててください、と「熊本県自然災害遺児救援会」様より、たくさんの図書の寄贈がありました（左の写真参照）。

これから梅雨末期の大雨が心配されますが、校区の皆様もどうぞお気を付けください。機会があれば見に来られませんか。



花いっぱい久木野小にな～れ

支援員の岩本先生を中心に種から育てた秋咲きの花苗をみんなでプランターに植えました。

玄関にはダリアをはじめ夏の花が満開です。



久木野小 フォト ギャラリー

プール、気持ちいい～！ （まだ、ちょっと冷たいけど）

週3回、3校時を水泳の時間としています。担任の先生に加え、養護の宮崎先生等の担任外もプールに入り、万全の態勢で指導しています。

8日の土曜授業の日が校内水泳大会です。

土曜授業で「いも植え」しました（6月3日）



今年も地域の方々のご協力により、楽しい土曜授業が始まりました。

江副さんが畝づくりから準備なされた畑に、日当野の前田さんからいただいた「黄金千貫」という苗を植えました。ありがとうございました。

お米とともに秋の収穫祭をお楽しみに。



懐かしきかな、大川分校

大川分校は明治34(1901)年「大川分教場」として設置されました。児童数は昭和38～40年度が最も多く、48人が在籍していました。

児童数の減少もあり、平成11(1999)年3月に98年間の歴史を閉じました。

（次回は越小場分校を紹介します。）

